
Kleine Anfrage

Förderung von inländischen Landwirtschaftsprodukten

Frage von Landtagsabgeordnete Dagmar Bühler-Nigsch

Antwort von

Frage vom 07. Mai 2025
Im agrarpolitischen Bericht 2022 hat die Regierung die Neuausrichtung der Stiftung Agrarmarketing sowie 

Unterstützung beim Aufbau einer zentralen Vermarktungseinrichtung in privater Trägerschaft angekündigt. Die 

Stiftung sollte hierzu innovative Ideen finanziell unterstützen. Inzwischen wurde die Stiftung Agrarmarketing 

aufgelöst und durch die neu eingesetzte Kommission zur Förderung von Verarbeitung und Absatz inländischer 

Landwirtschaftsprodukte ersetzt. Gemäss Beantwortung meiner Kleinen Anfrage vom November 2024 tagte die 

neue Kommission erstmals am 3. Oktober 2024 und die erste Ausschreibung für Projekteingaben war bereits 

lanciert.

Dazu meine Fragen:  

* Die Frist für die Einreichung von Projekten war gemäss den Ausschreibungen auf Ende November 2024 

sowie Ende Februar 2025 gesetzt. Wie viele Anträge sind eingegangen und wann erhielten die 

Antragsteller eine Empfangsbestätigung beziehungsweise eine Antwort (Absagen oder Zusagen)?

* Wie sind die administrativen Zuständigkeiten und Prozesse beim Amt für Umwelt geregelt und welche 

Massnahmen wurden für eine effiziente Gesuchsbearbeitung getroffen?

* Welche Erkenntnisse resultierten aus der bisherigen Arbeit mit der neuen Kommission und wie wird die 

Beurteilungsqualität der eingehenden Anträge in Bezug auf den Auftrag der Vermarktungseinrichtung 

beziehungsweise der Umsetzung des agrarpolitischen Berichts gewertet und bewertet?

Antwort vom 09. Mai 2025
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